

Premiere: REXEL Austria startet mit REXEL eXpo durch

Als Marktführer im Elektrogroßhandel mit 18 Standorten österreichweit, rund 700 Mitarbeiter:innen und mehr als 16.000 Kundinnen und Kunden ist REXEL Austria branchenbekannt. Nun lädt das Unternehmen erstmals zu einer Leistungsschau, die Einblicke in die neuesten Entwicklungen des Marktes geben soll und eine Plattform zum Austausch schafft. Die REXEL eXpo findet am 25. und 26. Jänner 2023 in der Messe Wels (Oberösterreich) statt.

Wien, am 14. Juni 2022. Namhafte Player aus der heimischen Industrie, dem Elektrogewerbe und dem -handel setzen tagtäglich auf die Warenlieferungen und Dienstleistungsangebote, die REXEL Austria über die beiden führenden Marken Regro und Schacke sowie die Tochtergesellschaft Comtech vertreibt. Mit dem Bestreben, die Branche einmal mehr zu versammeln, richtet REXEL Austria im Jänner 2023 mit der REXEL eXpo erstmals eine eigene Leistungsschau aus.

Am Puls der Zeit bleiben

„Der Elektro- und Elektroniksektor ist, wie alle Zukunftsbranchen, von einer außergewöhnlichen Dynamik geprägt. Der Trend von heute ist oft morgen schon wieder überholt. Mit dieser Leistungsschau möchten wir allen Marktteilnehmer:innen ein jährlich wiederkehrendes Format bieten, um am Puls der Zeit zu bleiben und sich untereinander auszutauschen“, so Hans-Peter Ranftl, CSO von REXEL Austria. Die zweitägige REXEL eXpo solle eine Ergänzung zum bestehenden Veranstaltungsangebot auf dem Markt bilden. Erwartet werden rund 2.000 Besucher:innen und mehr als 100 Aussteller. An eigenen REXEL-Ständen werden technologische Produktinnovationen ebenso präsentiert wie Neuerungen aus dem Dienstleistungsbereich, die den Arbeitsalltag erleichtern. Fokusthemen sind u.a. Energieeffizienz, Photovoltaik und E-Mobilität. Ein besonderes Augenmerk liegt auf der gezielten Nutzung von Digitalisierung und Nachhaltigkeit. Neben den klassischen Ausstellungsständen, einer Vortragsbühne und einem Abendprogramm bietet der Elektrogroßhändler erstmals eine Lounge für Jungunternehmer:innen, die zum Austausch einlädt. Jungunternehmer:innen und Neukund:innen erwartet dort eine individuelle Erstberatung.

Auftakt für ein spannendes Geschäftsjahr 2023

Das Messezentrum im oberösterreichischen Wels wurde aufgrund der Nähe zum REXEL-Zentrallager, das logistische Herzstück des Unternehmens, als Veranstaltungsort ausgewählt. Per Shuttlebus gelangen die Besucher:innen rasch zum Logistikzentrum, in dem sie weitere spannende Programmpunkte erwarten. „Wir investieren sehr viel in die Ausbildung und Spezialisierung unserer Mitarbeiter:innen und sind stolz, dieses Knowhow im Rahmen einer eigenen Messe weitergeben zu dürfen. Mit der REXEL eXpo nutzen wir ganz bewusst den Jahresbeginn, um das Jahr 2023 gemeinsam mit allen Branchenteilnehmer:innen zu planen. Damit setzen wir einen Impuls für ein spannendes und erfolgreiches Geschäftsjahr“, freut sich Hans-Peter Ranftl.

Über die REXEL Austria GmbH:

REXEL Austria ist mit den Marken REGRO, SCHÄCKE und dem Tochterunternehmen Comtech IT-Solutions führend im heimischen Elektrogroßhandel tätig. Das Unternehmen zeichnet sich durch umfassendes Dienstleistungsangebot und ein Portfolio von qualitativ hochwertigen Produkten aus. In Österreich ist REXEL seit 1997 vertreten, verfügt über 18 Standorte und beschäftigt rund 700 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Die Marke REGRO bietet Produkte und Leistungen für Industrie- und Facilitybetriebe, die Marke SCHÄCKE Produkte und Leistungen für das Elektrohandwerk und den Elektrofachhandel. Seit 2019 gehört auch das Unternehmen Comtech IT-Solutions, Soft- und Hardware spezialist für die Elektro- und Haustechnikbranche, zu REXEL Austria. Der Elektrogroßhändler konnte in Österreich einige Auszeichnungen für sich gewinnen, so beispielsweise 2017 den Österreichischen Logistikpreis des VNL (Verein Netzwerk Logistik) und 2018 den LOZ-Award, im Rahmen dessen das Logistikzentrum in Oberösterreich zum Besten des Landes gekürt wurde.

J. Robert Pfarrwaller ist seit März 2014 Vorsitzender der Geschäftsführung der REXEL Austria GmbH und wurde im November 2014 auch zum Geschäftsführer der REXEL Central Europe Holding bestellt. Zusätzlich zu seiner Position bei REXEL ist er unter anderem Mitglied des Vorstands der Industriellenvereinigung Wien sowie Bundesgremialobmann des Elektro- und Einrichtungsfachhandels der Wirtschaftskammer Österreich.

Mehr: <https://www.rexel.at/>

Über die REXEL Gruppe International:

REXEL wurde 1977 in Frankreich gegründet und ist weltweit eines der führenden Unternehmen bei Vertrieb und Dienstleistungen rund um das Thema Energie. Der Konzern ist in 26 Ländern vertreten und hat weltweit 2.000 Niederlassungen mit 27.000 Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen. REXEL ist in Paris börsennotiert.

Mehr: <https://www.rexel.com/>